

Freistaat LichtlanD

•Freistaatliche Religionsgemeinschaft LichtlanD•

•Leben in Liebe und Licht•

LD-97246 Eibelstadt/LichtlanD
Lindelbacher Str. 14/Am Sonnenberg
Kontakt@LichtlanD.org
www.LichtlanD.org

Proklamation der 'Vereinte Welt der Seelen' vom 24.07.2013

An die beseelten Menschen dieser Welt

*Nachdem die Vereinten Nationen (United Nations)
gemäß der Erklärung des Freistaats LichtlanD vom 18.08.2012
ihrem heiligen Auftrag zum Wohl der Menschen dieser Welt,
zumindest im Sinne von Dag Hammarskjöld,
bis heute nicht nachgekommen sind,
übernimmt nunmehr der Freistaat LichtlanD
die heiligen Aufgaben der Vereinten Nationen.*

*Nachdem der Freistaat LichtlanD
mit dieser seiner Erklärung vom 18.08.2012
alle Schulden der Menschen dieser Welt
gegenüber dem Globalimperialismus
bereits aufgerechnet und gelöscht hat,
sind diese nun fast 100 Jahre nach Beginn ihrer Versklavung
durch den Globalimperialismus am 23.12.1913,
in der Lage,
als freie beseelte Menschen
eine neue Weltvölkergemeinschaft in Liebe und Licht
für 1000 Jahre zu erschaffen.*

*Der Freistaat LichtlanD schöpft hiermit einmalig
die Vereinte Welt der Seelen (United World of Souls)
und erklärt diese als Heimat der Welt-FreiBürger.*

*Jeder beseelte Mensch, der die Schöpfungsgesetze beachtet
und die Verfassung der Vereinte Welt der Seelen
als Hilfe für seinen Weg auf der Erde erfüllt,
kann sich mit der
'Freiheitserklärung zum Welt-FreiBürger'
zum Welt-FreiBürger der Vereinte Welt der Seelen erklären.*

Vereinte Welt der Seelen (United World of Souls)
*ist überall auf unserer Mutter Erde
und jeder Welt-FreiBürger
hat nach Gottes Schöpfung das Recht,
überall auf ihr
in Freiheit
für seine Rückfindung zu Gott zu sein.*

Geschehen und proklamiert am 24. Juli 2013

Helmut Schätzlein FreiHerr zu LichtlanD
1. Synarch der Freistaatlichen Religionsgemeinschaft LichtlanD